

BERTHE MICHEL : NÉO-BÉNÉVOLE À L'ACCUEIL ET BILLETTERIE

Voici le très joli témoignage de Berthe qui vient de rejoindre notre équipe de bénévoles. Cette capacité du bénévolat à se maintenir et à se régénérer progressivement constitue bien l'un des miracles fondateurs de CINÉMAJOIE

« *J'ai toujours aimé le cinéma. Pendant ma jeunesse je me rendais souvent au Colisée. Arrivée à la retraite et désirant faire du bénévolat, Monique m'a parlé de CINÉMAJOIE et j'ai tout de suite été emballée par cette idée qui me permet de revenir au 7ème art et de soutenir l'unique cinéma ajoïote. J'ai donc commencé ma formation fin novembre et suis enchantée. J'apprécie le contact avec les clients et tous les bénévoles sont accueillants et sympathiques* ». Bienvenue, Berthe !

BLACK MOVIE : « CE N'EST QU'UN DÉBUT, CONTINUONS... »

Grâce aux complicités genevoises de **Dominique Hausser**, nous avons pu projeter « chez nous » le **samedi 27 janvier**, cinq films présentés aux cinémas du Grütli dans le cadre de BLACK MOVIE, le festival international de films indépendants. Ce minifestival interculturel réalisait au moins deux des ambitions de CINÉMAJOIE: d'une part, établir des collaborations avec de grandes manifestations cinématographiques, de l'autre, réserver dans notre programmation une bonne place aux films d'« ailleurs », ceux que la plupart des grands distributeurs ignorent. Ainsi nous avons pu découvrir des films récents de **Chine**, d'**Egypte**, du **Kenya**, du **Guatemala** et de **Finlande**. Une superbe aubaine dont l'audience s'est hélas limitée à une cinquantaine de personnes ! Pas grave pour un début ! **Nous récidiverons en 2025** si nos amis de Black Movie le veulent bien !

UNE JOLIE SOIRÉE ANNUELLE DES BÉNÉVOLES

Lundi soir 29 janvier a eu lieu cette réunion festive que le comité organise désormais chaque année en janvier pour remercier les bénévoles de leur inlassable et spectaculaire engagement au service de notre cinéma, Une allocution simple, chaleureuse et brève de notre président, quelques informations succinctes données par les responsables des divers « dicastères », la projection en première ajoutée de la comédie « CIAO, CIAO BOURBINE » et, pour conclure, une verrée-souper variée, généreuse et friande. C'est dire qu'il aura fait bien bon tout au long de cette soirée d'autant plus qu'une **bonne cinquantaine de personnes** avaient répondu à cette invitation. A elle seule, cette affluence délivre à CINÉMAJOIE le meilleur des bulletins de santé.

DES SCORES « CANON » POUR DEUX FILMS RÉCENTS

De manière générale, les chiffres de fréquentation de CINÉMAJOIE continuent à s'accroître. Quelques succès exceptionnels contribuent à « doper » ces bons résultats. Ainsi « **Au fil de l'Allaine** », le documentaire de Louis-Philippe Donzé, Jean-Louis Merçay et Pierre Migy a franchi le cap des **700** entrées. De son côté, « **CIAO-CIAO BOURBINE** », la comédie de Peter Luisi, s'approche des **400** entrées. C'est un beau spectacle que ces files d'attente qui s'allongent à la caisse. C'est encore plus beau, à la fin d'une séance, de voir les spectateurs/trices sortir de la salle. Manifestement enchanté-e-s et détendu-e-s.

NOTEZ BIEN SUR VOTRE AGENDA LES PROCHAINS ÉVÉNEMENTS !

Samedi 24 février à 19h00, jeudi 29 février à 20h30, dimanche 3 mars à 17h00

« **OPÉRATION SILENCE : L'AFFAIRE FLUKIGER** » : en Ajoie, un mystère toujours non élucidé.

Dimanche 25 février à 10h30

« **GADJO : UN VOYAGE DANS L'EUROPE YENICHE** » : un documentaire sur les gens du voyage.

Mardi 27 février à 20h00

« **AMARCORD** » : une conférence-projection de Michel Angi sur un chef-d'œuvre absolu de Fellini.

Mardi 5 mars à 20h00

« **KADOSCH** » : sortie de la Cinémathèque, une dénonciation du fanatisme de certaines sectes juives.

Vendredi 8 mars à 17h30

« **LES VIRUS : NOS IMPROBABLES ALLIÉS** » : conférence scientifique de Tania Louis.

Vendredi 8 mars de 15h15 à 16h15, samedi 9 de 17h00 à 21h00 et dimanche 10 de 10h30 à 17h00

« **FESTIVAL DU FILM VERT** » : 6 séances et 7 moyens/courts métrages liés à notre environnement.

Judi 14 mars à 20h00

« **MONGOLIE : LA VALLÉE DES OURS** » : le grand prix du FIFAD 2023 présenté par Benoît Aymon.

Samedi 16 mars à 17h00 et dimanche 24 mars à 17h00

« **SŒUR RITA : UNE VIE AU SERVICE DE L'HÔPITAL DE PORRENTRUY** » : hommage à une grande personnalité, la dernière Supérieure de la Congrégation des Sœurs Hospitalières de Porrentruy.

PLUS DE DÉTAILS SUR LE SITE DE CINÉMAJOIE ET SA RUBRIQUE « PROCHAINS ÉVÉNEMENTS »